

Resaltan posibilidad de que Israel sea el responsable del reciente sabotaje a instalación nuclear iraní



Tel Aviv, 25 jun (RHC) El régimen de Israel confesó su posible papel en el reciente sabotaje contra un edificio de organización nuclear de Irán, según un diario local.

Durante un discurso en una ceremonia de graduación para pilotos de la fuerza aérea israelí, que tuvo lugar en la base aérea Hatzetim, fuera de la ciudad de Beersheba, sita en el sur de los territorios ocupados palestinos, el primer ministro de Israel, Naftali Bennett, declaró que ese régimen actúa contra sus enemigos en el caso de que sea necesario. “No dudamos en actuar cuando es necesario”, indicó el titular de Israel.

Hizo referencia al ataque de los israelíes contra el único reactor nuclear de Irak hace más de 40 años, para luego subrayar que los primeros ministros de Israel siempre han tenido la responsabilidad de no permitir “una amenaza existencial” contra el régimen de Tel Aviv, “entonces era Irak, hoy es Irán”.

Según *The Times of Israel*, tales comentarios del alto funcionario israelí, en uno de los primeros discursos desde que asumió este cargo a principios de este mes en curso, parecen una confesión en cuanto al papel del régimen de Israel en un reciente sabotaje contra un sitio nuclear iraní.

La República Islámica frustró un intento de sabotaje contra uno de los edificios pertenecientes a la Organización de Energía Atómica de Irán (OEAI), ubicado cerca de Karaj, a 20 km al oeste de la ciudad capitalina de Teherán.

El intento hostil no resultó en víctimas ni daños materiales, gracias a los estrictos protocolos de seguridad en los edificios nucleares del país adoptados tras actos similares de sabotaje contra sitios nucleares iraníes y el asesinato del destacado científico Mohsen Fakhrizadeh en noviembre pasado, en un atentado terrorista cerca de Teherán. Tales ataques buscan interrumpir las actividades nucleares pacíficas de Irán.

Yossi Cohen, el exjefe del servicio de Inteligencia de Israel (el Mossad) confesó el 11 de junio que estaba detrás de los últimos ataques contra la planta nuclear de Natanz, en el centro de Irán, y el asesinato de Fajrizade.

Teherán condena tales medidas de Israel, asegurando que a tomará una dura venganza del régimen de ocupación por el “terrorismo nuclear” que ejerce contra la República Islámica. El país persa reitera asimismo que desarrollará aún más el programa nuclear pacífico iraní.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/261853-resaltan-posibilidad-de-que-israel-sea-el-responsable-del-reciente-sabotaje-a-instalacion-nuclear-irani>



Radio Habana Cuba